



REPRESENTACIÓN EN ESPAÑA  
COMUNICADO DE PRENSA

## **Salvador de Madariaga: premios al compromiso periodístico con Europa**

**El galardón cumple, este año, treinta ediciones**



## **Imágenes de los premiados, de izquierda a derecha, Alarcón, Picabea y Fernández de Bobadilla**

Madrid, 9 de mayo de 2024.- **Se cumplen tres décadas del Premio de periodismo europeo Salvador de Madariaga. El jurado acaba de anunciar los galardonados de esta edición 2024. El ganador en la categoría de prensa escrita es Nacho Alarcón, de El Confidencial; Íñigo Picabea, de Radio Nacional de España, para la de radio, mientras que Sylvia Fernández de Bobadilla, de Televisión Española, ha sido galardonada en la categoría de televisión.**

*Las deliberaciones del jurado*

**En la categoría de prensa escrita, el jurado ha destacado de Nacho Alarcón “su capacidad para traducir la compleja información europea y completar la actualidad aportando datos, entrevistas y contexto -en muchos casos históricos- que ayuda a entenderla. Todo con un lenguaje, claro y directo que no solo refleja en su labor como corresponsal en Bruselas, sino en nuevos formatos, como el boletín electrónico Nexo Europa”.**

**En la categoría de radio, para el jurado, Íñigo Picabea “representa como pocos en la radio, la difusión y la divulgación de los valores europeos expresados en nuestra cultura: el derribo de las fronteras físicas y mentales, el respeto profundo al otro y a la pluralidad de ideas que han construido la UE”.**

**En la categoría de televisión se ha galardonado a Sylvia Fernández de Bobadilla por su interés continuo por la información europea a lo largo de toda su carrera profesional. “Sylvia ha conseguido encajar Europa en los distintos programas de TVE en los que ha trabajado y ha sabido difundir de forma directa y clara al espectador lo que ocurre en Bruselas, apostando en muchas ocasiones por temas minoritarios.”**

*Miembros del jurado*

**Las deliberaciones del jurado de la XXX edición del Premio se celebraron en la sede de la Asociación Periodistas Europeos el 6 de marzo de 2024, con la presidencia de José Juan Ruiz, presidente del Real Instituto Elcano. Los miembros del jurado han sido: Iñigo Alfonso, director de Las Mañanas de RNE; Marta Carazo, presentadora del Telediario 2 de TVE; Diego Carcedo, presidente de la Asociación de Periodistas Europeos; Belén Carreño, corresponsal senior de Reuters; Alejandra Clements, redactora jefe de política de La Razón; Juan Carlos da Silva, director general de Prensa Ibérica en Galicia; Montserrat Domínguez, directora de contenidos de la Cadena SER; Javier García Vila, director de Europa Press; Daniel R. Gascón, columnista de El País; Yolanda Gómez, subdirectora de ABC; Araceli Infante, directora de Espejo Público de Antena 3 TV; Rafael Latorre, director de La Brújula de Onda Cero y columnista de El Mundo; Xavier Mas de Xàxas, corresponsal diplomático de La Vanguardia; Miguel Ángel Oliver, presidente de la Agencia EFE; Ana Pardo de Vera, directora de Relaciones Institucionales de Público; Encarna Samitier, directora de 20 minutos; Rosa María Sánchez, jefa de economía de El Periódico; Esther Turu, subdirectora de informativos Onda Cero; Xosé Luis Vilela, director de La Voz de Galicia; Pilar Velasco, directora de Demócrata y columnista de InfoLibre. Han actuado como secretarios sin voto Miguel Ángel Aguilar, secretario general de la Asociación de Periodistas Europeos; María Andrés, directora de la Oficina del Parlamento Europeo en España y Lucas González Ojeda, director en funciones de la Representación de la Comisión Europea en España.**

*El Premio de periodismo europeo Salvador de Madariaga*

***El premio, consistente en un diploma y una dotación de 15 000 euros en cada modalidad (prensa escrita, radio y televisión), es convocado anualmente por la Representación de la Comisión Europea en España y la Asociación de Periodistas Europeos con la colaboración de la Oficina del Parlamento Europeo en España. El galardón premia la labor de profesionales del periodismo cuyo trabajo permite formar una opinión pública rigurosa y contrastada en torno a la Unión Europea.***

*La ceremonia de entrega del premio se celebrará en el 18 de junio en A Coruña.*